

09.06.2017 – 12:25 Uhr

Société Suisse des Entrepreneurs: Le nouveau système d'information accroîtra l'efficacité des contrôles - aussi grâce au savoir-faire genevois et vaudois

Genève (ots) -

Bientôt, il sera possible d'accroître l'efficacité des contrôles sur les chantiers pour vérifier le respect des conditions de salaire et de travail. Et ce, grâce au nouveau système d'information Alliance construction (ISAB). «A cet égard, je voudrais remercier tout particulièrement nos sections de Genève et de Vaud. Car c'est elles qui ont permis, pour une large part, d'introduire un tel modèle pour toute la Suisse». Tel est le constat de Gian-Luca Lardi, président central de la Société Suisse des Entrepreneurs (SSE), lors d'une conférence de presse qui s'est tenue ce vendredi juste avant la Journée de la construction au Palexpo à Genève; la SSE, la section de Genève de la Société Suisse des Entrepreneurs et la HG Commerciale en étaient les organisatrices.

La SSE a reconnu que l'économie a perdu de sa crédibilité au cours des dernières années. «Il suffit de peu pour compromettre la crédibilité des dirigeants économiques et, donc, de l'ensemble de l'économie. Il faudra du temps pour rétablir la confiance perdue » a relevé le président central de la SSE Gian-Luca Lardi. Les chefs d'entreprise doivent comprendre d'eux-mêmes que leur fonction de modèle est un point central de leurs tâches, c'est ce qui est décisif. Ils sont donc appelés à agir en conséquence. Puis, Lardi a indiqué comment plusieurs associations du secteur principal de la construction et du second-oeuvre veulent montrer le bon exemple. En effet, elles ont réalisé en commun le nouveau système d'information Alliance construction (ISAB) qui permettra d'accroître l'efficacité des contrôles sur les chantiers. Lardi a indiqué que les sections genevoise et vaudoise de la SSE avaient permis l'élaboration de la plate-forme. Et de relever: «Ainsi, le système d'information est la meilleure preuve que l'Arc lémanique est vraiment un terrain très intéressant pour la construction et la SSE profite beaucoup de son savoir-faire».

L'activité de construction bat son plein à Genève

Selon Pierre-Alain L'Hôte, président de la Section de Genève de la Société Suisse des Entrepreneurs, l'activité de construction bat son plein dans ce canton. Dans les infrastructures, citons les projets du siècle comme le réseau ferroviaire Cornavin-Eaux-Vives-Annemasse (CEVA) et l'extension du terminal de l'aéroport «Aile-est». Dans le bâtiment, de nombreux projets des organisations internationales génèrent un gros volume de construction. «Trois milliards de francs seront investis dans une quinzaine de projets onusiens» a relevé L'Hôte. Pour faire face à la forte demande de logements - selon les prévisions, il y aurait 100'000 nouveaux habitants d'ici 2030 - Genève réagit en construisant des quartiers densifiés avec des gabarits enfin élevés. «En termes de production de logements, le canton de Genève a enregistré en 2016 un gain de 2095 logements. Total le plus élevé depuis 20 ans» a déclaré L'Hôte. Et d'ajouter: «En outre, le potentiel de construction est important, puisque tant le nombre de logements autorisés en 2016 (2413) que celui de logements en cours de construction (1939) en fin d'année sont élevés». Tout comme le président central Lardi, Pierre-Alain L'Hôte estime que cette activité soutenue est gage d'opportunités et de promesses de travail pour les entreprises, à condition que la concurrence soit loyale, que les mêmes règles soient respectées par tous.

La HG Commerciale a fortement développé sa position de marché

Christian Danz, président de la HG Commerciale (HGC), a adressé un message d'adieu à la presse. En effet, après 15 ans au conseil d'administration de la HGC, dont huit en tant que président, son mandat a pris fin ce vendredi à Genève. Il a jeté un regard rétrospectif sur une période extrêmement animée. Cette période a été caractérisée par une stratégie de croissance claire de la HGC dans toutes les régions du pays. «En Suisse romande, nous avons fortement développé notre position de marché grâce à la reprise de l'activité de matériaux de construction de Richner à Villars-sur-Glâne et Sévaz, ainsi que grâce à la nouvelle construction à Cortaillod sur le lac de Neuchâtel et à l'achat stratégique d'un terrain à Vufflens-la-Ville» a précisé Danz. En outre, grâce au point de vente de Thoune, la HGC est désormais présente aux portes de l'Oberland bernois, et de l'Oberland zurichois avec Jona. Au Tessin aussi, elle a modernisé ses infrastructures avec les nouvelles constructions de Cadro et Genestrerio. Mais Danz a cru bon d'ajouter: «La HGC est malgré tout dans l'obligation de s'adapter à un marché en mutation. Les orientations stratégiques doivent être ajustées, et les modèles commerciaux systématiquement revus et questionnés. Nous sommes en train d'optimiser de nombreux processus et de concentrer les forces.»

La Journée de la construction avec entre autres les assemblées générales de la SSE et de la HG Commerciale se tient ce vendredi après-midi 9 juin 2017 au Palexpo à Genève. Environ 500 participants sont attendus à ce rendez-vous incontournable de la construction. Le programme prévoit des exposés intéressants des orateurs invités, soit du Conseiller d'Etat genevois Antonio Hodggers, chargé du département de l'aménagement, du logement et de l'énergie (DALE) ainsi que du pionnier de l'énergie solaire Raphaël Domjan.

PHOTOS À TÉLÉCHARGER: (seront mises en ligne sur www.entrepreneur.ch/jdc17 vers 13 h environ)

- Gian-Luca Lardi, président central de la Société Suisse des Entrepreneurs:
<http://ots.ch/T4Sob>
- Pierre-Alain L'Hôte, président de la Section de Genève de la Société Suisse des Entrepreneurs:
<http://ots.ch/ID2vx>
- Christian Danz, président de la HG Commerciale:

<http://ots.ch/p8lUb>

Photos de la Journée de la construction en ligne dès 17 h sur www.entrepreneur.ch/jdc17

Contact:

Gian-Luca Lardi
Président central de la SSE
Tél.: +41/79/226'19'64
E-Mail: gllardi@baumeister.ch

Benedikt Koch, Directeur de la SSE
Tél.: +41/79/622'09'40
E-Mail: bkoch@baumeister.ch

Martin A. Senn
Sous-directeur de la SSE
Chef du Département Politique + Communication
Tél.: +41/79/301'84'68
E-Mail: msenn@baumeister.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100051907/100803513> abgerufen werden.